

Pais: **Chile**
Fecha: **2015-07-22**
Medio: **El Diario Financiero**
Sección: **Economía**
Página(s):32

Chile quiere ampliar acuerdo con Unión Europea

El director general de la Direcon, Andrés Rebolledo, ratificó ayer el interés de Chile de avanzar en la profundización del Acuerdo de Asociación entre Chile y la Unión Europea, que ya tiene doce años de vigencia y ha permitido intensificar el comercio local con dicho bloque.

"Hoy, estamos embarcados en un proceso de modernización y ya se establecieron grupos de trabajo para el análisis de materias a profundizar y desarrollar", dijo el personero.

La autoridad planteó la idea de incorporar al acuerdo otras disciplinas relacionadas con acceso a mercados, incluyendo el 3% del intercambio que inicialmente quedó excluido, comercio sustentable, servicios e inversiones y temas regulatorios, entre otros.

En el período 2003-2014, el crecimiento promedio anual del intercambio comercial de Chile con la UE fue de 9%.